



Matinée au lycée et visite du stade Allianz Arena

publié le 14/03/2016



Après un week-end en famille, les élèves et leurs professeurs se sont retrouvés au Gymnasium avec beaucoup de choses à raconter.

Nous avons été accueillis par le directeur pour un petit-déjeuner avec des bretzels.



Les élèves, après une visite guidée du bâtiment par des élèves de seconde, se sont séparés pour suivre pendant 3 heures les cours de leurs camarades allemands.

Le repas du midi a eu lieu dans la cafétéria du Gymnasium, français et allemands mélangés.

L'après-midi, nous sommes allés visiter le stade de football "Allianz Arena", où joue le club FC Bayern München. Nous l'avons parcouru de bas en haut, des vestiaires à la pelouse. Nous avons bien sûr fait une pause dans la boutique de souvenirs.



Puis nous sommes rentrés vers 17h au Gymnasium où nous attendaient les correspondants et leur famille.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.